



Recientemente se han esparcido rumores de que, en las inmediaciones de la preparatoria, se han realizado peleas entre grupos de jóvenes, que aparentemente son alumnos de esta entidad académica, los cuales, promueven e incitan a la violencia como un mecanismo para dirimir las diferencias.

En este sentido, la Dirección del plantel rechaza y condena enérgicamente cualquier tipo de violencia, motivo por el que, para garantizar la seguridad de nuestra comunidad estudiantil, se están coordinando esfuerzos con las autoridades correspondientes para intervenir, contener y detener la continuidad de estos actos que, son considerados un delito y tienen un claro marco normativo penal para prevenirse y sancionarlos.

Por lo anterior, se exhorta a toda la comunidad preparatoriana a propiciar la convivencia armónica, mantener relaciones pacíficas, procurar el diálogo equitativo y respetuoso como un mecanismo para superar los diferendos, y evitar el ejercicio de la violencia

Atentamente  
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”  
Ciudad de México, 21 de octubre de 2023.  
La Dirección del Plantel